

# XPOS

## Ikuti Gerakan 5000 Langkah, Dandim 1003/HSS Berikan Ucapan Selamat Kepada Bupati HSS

Maskuri - [HSS.XPOS.CO.ID](https://HSS.XPOS.CO.ID)

Sep 17, 2023 - 10:26



*Ikuti Gerakan 5000 Langkah, Dandim 1003/HSS Berikan Ucapan Selamat Kepada Bupati HSS*

KANDANGAN – Bupati Hulu Sungai Selatan (HSS) Drs. H. Achmad Fikry menggelar kegiatan Gerakan 5000 Langkah rangka Hari Olahraga Nasional (Haornas) ke 40 tahun 2023 di Lapangan Lambung Mangkurat Kandangan tepatnya di Alun alun Kabupaten HSS Jl. A. Yani Kelurahan Kandangan Kota. Sabtu (16/9/23)



Komandan Kodim (Dandim) 1003/HSS Letkol Inf Bayu Oktavianto yang hadir, ikut mengibarkan bendera Star bersama unsur Forkopimda HSS lainnya

Kegiatan gerak jalan dengan menempuh jarak sejauh 5 Km diikuti oleh seluruh jajaran SKPD HSS dan Masyarakat, sekaligus berikan edukasi dan pelopri Masyarakat utuk selalu menjalankan pola hidup sehat dengan berolahraga sekaligus sebagai momen peringati Haornas Ke 40 tahun

Dalam kesempatan tersebut juga dimanfaatkan oleh Bupati HSS untuk berpamitan keseluruhan lapisan Masyarakat bahwa dalam waktu beberapa hari lagi tepatnya tanggal 19 September 2023 akan berakhir masa jabatannya

“Selama 10 tahun bersama unsur Forkopimda HSS dan Masyarakat telah memimpin membawa pemabngunan di Kabupaten HSS, Memohon maaf apabila masih ada yang belum terlealisasi ataupun ada salah,” ucap Achmad Fikry

Semoga kedepan Bupati yang baru akan bisa membawa dan melanjutkan Pembangunan dikabupaten HSS yang lebih maju dalam menyejahterakan Masyarakat, tandasnya

Sementara itu ditempat terpisah Dandim 1003/HSS berikan penjelasan, mewakili keluarga bersa Kodim 1003/HSS mengucapkan selamat kepada Bupati HSS yang mana selama 10 tahun telah berhasil memimpin Kabupaten HSS dengan banyak prestasi yang diciptakan, ucapnya

“Kami sebagai aparat Teritorial berkomitmen untuk selalu bersinergi dan mendukung Pemerintah Daerah dalam melaksanakan Pembangunan untuk kesejahteraan dan meningkatkan perekonomian Masyarakat, tutup Dandim

Kegiatan gerak jalan tersebut juga berkolaborasi dengan Polres HSS dengan mengadakan pasar murah dan pemeriksaan kesehatan secara

gratis.(pendim1003).